
 

令和５年度 第１回 初生小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

 

１ 開 催 日 時  令和５年４月２６日（水） １４時００分から１６時００分まで 

２ 開 催 場 所  初生小学校 調べ学習室 

３ 出 席 委 員  大石 英典、猿田 金昭、山本 福次郎、関 美奈子、柴田 宏祐、 

         上乘 菜穂子、山崎 晋司、辻村 拓磨、金原 正人 

４ 欠 席 委 員  なし 

５ 学校支援コーディネーター 山崎 晋司 

６ 学   校  村松 健史（校長）、長坂 麻里子（教頭）、岩佐 好純（主幹）、 

田中 由紀子（ＣＳディレクター） 

７ 教育委員会  牧野 知子（教育総務課） 

８ 傍 聴 者  なし 

９ 会議録作成者  ＣＳディレクター 田中 由紀子 

10 会長の選出及び副会長の指名 

司会から、会長の選出について委員に意見を求めたところ、金原委員から上乘委員を会

長に推挙する旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。また、その後、会長に選任

された上乘委員から、金原委員を副会長に指名する旨の報告があった。 

 

11 議長の選出 

司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、山本委員が本日の議長を務

めることを申し出、全員異議なくこれを承認した。 

 

12 協 議 事 項   

（１）初生小学校運営基本方針について 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

 

13 会 議 記 録 

  司会の岩佐から、委員９人のうち９人全員の出席があり、過半数に達しているため、会

議が成立している旨の報告があった。 

   

 （１）初生小学校運営基本方針について 

議長の指示により、校長から、別紙資料に基づき学校運営基本方針について説明があり、

委員からは、以下の発言があった。 

 

・ 具体的な活動等の例を挙げて欲しい。目標を達成するためにどのようなことを、試み

をするのかを明確にして欲しい。（上乘委員） 

 

 



 

 

・ ここ３年ほど、挨拶が出来ない子が増えているように思う。相手への感謝の気持ち、

1人でいる子などに声をかけてあげられる優しさをもった子になってほしい。（金原委

員） 

・ グランドデザインがしっかりと策定されていて安心した。具体的なことは年間の教育

計画で進めていくと思うので期待したい。（柴田委員） 

・ グランドデザインについて、協議会の中で話し合いをしてもいいのではないか。子供

のささいなことでも認め、良いところをほめてあげると自信を持てるようになる。先

生方は毎日忙しいとは思うが、導いてあげてほしい。（大石委員） 

・ 私たちにまずできることは挨拶ではないか。挨拶は基本なのでそこから始めていこう

と思う。（関委員） 

  ・グランドデザインは令和３年度のものより具体的になっている。挨拶の声はコロナ前

より（地域の人との関わりが減ったせいか）小さくなっていると感じる。ICTの下地

の教育をお願いしたい。（山崎委員） 

  ・部活動が廃部や、活動時間が短くなっているが、CSの活動で部活動のようなものを立

ち上げ外部コーチを呼ぶこともできるのではないか。（金原委員） 

  ・グランドデザインを受けて、各学年の経営案や教育目標などは保護者へ向けて発信さ

れるのか。（辻村委員） 

  ・自治会で土日のイベントを行う際に、子供たちに協力依頼をしたり、教職員も一緒に

参加してもらうことは可能か。（猿田委員） 

 

  協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

（２）夢育やらまいか事業に対する意見書について 

議長の指示により、教頭から、別紙資料に基づき説明があり、委員から、以下の発言が

あった。 

・ クラブの講師や図書ボランティアの他に、パトロールボランティアや旗振りボランテ

ィアの方々にもお礼をしたい。（金原委員） 

・ 感謝の気持ちを伝える会のようなもので伝えたらよいのではないか。以前は行ってい

たが。（上乘委員） 

・ 交通安全リーダーと語る会で感謝状などを渡したらよいのではないか。（辻村委員） 

 

協議の結果、全員異議なくこれを承認した。 

 

 その他報告事項等 

  委員による調整の上、次回会議は、令和５年７月７日（金）午前１０時００分から調べ

学習室で開催することが確認された。 

 

 

 

 


